



P R E S S E M I T T E I L U N G

Haan, 30. Januar 2018

Seminarwochenende des Jugendparlaments

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen des Jugendparlaments Haan bitte ich Sie, den nachfolgenden Text über das zurückliegende Seminarwochenende des JuPas in Ihrer Berichterstattung zu berücksichtigen:

Jugendparlamentarier bereiten sich auf ihre Arbeit vor

Das vergangene Wochenende stand für die Delegierten und beratenden Mitglieder des Haaner Jugendparlaments (JuPa) ganz im Zeichen der Fortbildung. Die 17 Jugendlichen setzten sich in der Jugendherberge auf dem Venusberg in der Bundesstadt Bonn mit möglichen künftigen Themen auseinander, lernten aber auch, wie Politik und Verwaltung in Haan grundlegend funktionieren. Natürlich hatten die Delegierten auch genügend Zeit, sich noch besser kennenzulernen und das Wir-Gefühl zu stärken.

Jugendreferent Peter Burek und JuPa-Koordinator Daniel Oelbracht führten den Jugendlichen am ersten der beiden Seminartage vor Augen, welche Aufgaben unter anderem Fraktionen, Ausschüsse, die Verwaltungsspitze und die Bürgermeisterin erfüllen, aber auch welche Rechte und Pflichten sie selbst bei ihrer Arbeit als gewählte Vertreter der Haaner Jugend haben. Am Abend nutzten die Jugendlichen die Gelegenheit, die Innenstadt von Bonn auf eigene Faust zu erkunden.

Am zweiten Tag stand die politische Bildung in Form eines Ausflugs im Vordergrund. Mit dem Bus und zu Fuß ging es zum Haus der Geschichte an der Museumsmeile. Dort begaben sich die Jugendlichen auf die Spuren der Bundesrepublik – vom Ende des Nationalsozialismus über das Grundgesetz, das Wirtschaftswunder und die Wiedervereinigung bis zur Ankunft der ersten Flüchtlinge in Deutschland im September 2015. Zum Abschluss gönnten sich die Jugendlichen ein Mittagessen im Restaurant des Museums, bevor sie mit der Bahn die Rückfahrt antraten.

Ein Gruppenbild ist der E-Mail beigelegt, weitere Bilder der Fahrt sind bei Facebook zu finden.

Rückfragen? Dann bitte melden bei Daniel Oelbracht (Telefon 0173 5433411) oder Jugendreferent Peter Burek (Telefon 02129 911-471).

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,

Peter Burek
- Jugendreferent -

Daniel Oelbracht
- JuPa-Koordinator -